

ABSTRAK

Khairul Anwar bin Abdullah (1184010097) Layanan Bimbingan Dan Konseling Untuk Menangani Kenakalan Pelajar Asrama (Penelitian Deskriptif di Sekolah Menengah Agama Negeri Sabah Malaysia)

Kenakalan pelajar merupakan salah satu daripada banyak masalah global yang semakin berleluasa dewasa ini. Masalah ini sering dikaitkan dengan tingkah laku yang menyimpang malah melanggar undang-undang atau tindak kriminal. Kenakalan pelajar juga merangkumi semua tingkah laku yang menyimpang dari norma undang-undang kriminal yang kebanyakannya dilakukan oleh pelajar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kenakalan pelajar di Sekolah Menengah Agama Negeri Tambunan, lalu untuk mengetahui penyebab timbulnya kenakalan pelajar di Sekolah Menengah Agama Negeri Tambunan, dan untuk mengetahui usaha yang dilakukan oleh guru bimbingan dan konseling dalam menangani kenakalan pelajar asrama di Sekolah Menengah Agama Negeri Tambunan.

Penelitian ini didasari oleh teori menurut Darajat (2000) menyatakan bahwa upaya kenakalan pelajar menjadi tanggungjawab bersama baik, sekolah, keluarga, maupun masyarakat agar menciptakan ketenangan batin generasi muda.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan yang dilakukan dengan menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Subjek penelitian ini adalah siswa yang bermasalah, objek penelitian ini adalah guru bimbingan dan konseling di Sekolah Menengah Agama Negeri Tambunan. Pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi 5 siswa. Data tersebut kemudian dianalisis dengan proses reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil wawancara dengan guru bimbingan dan konseling di Sekolah Menengah Agama Negeri Tambunan. Bentuk kenakalan yang terjadi pada pelajar di asrama di Sekolah Menengah Agama Negeri Tambunan adalah 1) Pelajar membolos dari sekolah, 2) Pelajar merokok, 3) Perkehalian, 4) Pergaulan bebas. Faktor penyebab timbulnya kenakalan pelajar asrama di Sekolah Menengah Agama Negeri Tambunan adalah 1) Faktor identitas, 2) Kontrol diri, 3) Jenis kelamin, 4) Usia, 5) Lingkungan keluarga, 6) Pengaruh teman sebaya, 7) Status sosio-ekonomi. Usaha guru bimbingan dan konseling untuk menangani kenakalan pelajar asrama di Sekolah Menengah Agama Negeri Tambunan adalah di Sekolah Menengah Agama Negeri Sabah Malaysia adalah 1) Melakukan bimbingan pribadi, 2) Bimbingan sosial, 3) Dengan cara nasehat, 4) Hukuman, 5) Melakukan kerja sama dengan orang tua siswa, 6) Musyawarah sesama guru pembimbing.

Kata Kunci : Guru Bimbingan Konseling, Kenakalan Pelajar, Layanan Bimbingan Konseling